



# Margarita Zavala criticó a la política exterior de México ante tragedia de migrantes en Texas



El hallazgo de **50 migrantes muertos** al interior de un camión en **Texas, Estados Unidos (EEUU)** ha conmocionado a la prensa nacional, especialmente, tras confirmarse que **22 de las víctimas mortales eran mexicanos**.

La noticia ha merecido a los gobiernos de EEUU, México y Centroamérica a agilizar las estrategias para resolver la **crisis migratoria** entre dichas regiones - y que conlleva a prácticas como **el tráfico de personas**.

Bajo ese tenor giró el reclamo de la diputada por el Partido Acción Nacional (**PAN**), **Margarita Zavala**, quien, además de lamentar y condenar la noticia, afirmó que la tragedia de Texas derivó de la carencia de un acuerdo regional entre los países afectados, aunado a que **“no hay futuro en nuestro país”**.